



Nace Antonio Hernández-Gil, exdecano del ICAM

El **27 de marzo de 1953** nació en Burgos, el jurista **Antonio Hernández-Gil** Álvarez-Cienfuegos, elegido en 2007, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid y Catedrático de Derecho.

Vicepresidente del Consejo General de la Abogacía. **Se licenció en Derecho** por la **Universidad Complutense de Madrid**, y **fue doctor** por la misma con su tesis *La función de la analogía en el razonamiento jurídico*. En 2011 fue nombrado doctor Honoris Causa por la Universidad Pontificia de Comillas. Profesor en la Universidad Complutense y **Catedrático de Derecho Civil** en la Universidad de Santiago en 1983 y después en la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Madrid. XXIII Premio Pelayo, 2017, para juristas de reconocido prestigio.

Entre sus numerosos trabajos destacamos *La justicia en la Ley Orgánica del Estado*; *La idea del sistema en Savigny*; *De nuevo sobre el derecho natural*; *Facetas de dos procesos constituyentes*; *El cambio político español y la Constitución*; *La abogacía del futuro*; *La unificación*

...